

Le bilan souligne par ailleurs que la hausse de la consommation de viande « s'accompagne d'une forte augmentation des importations totales de viande (+ 11,7 %) ». Elles représentent notamment une grande part de la consommation de viande ovine (54 %, en augmentation de 7,8 % en 2022), et de la consommation de viande de poulets (50 %), couvrant majoritairement la restauration hors domicile. Les importations de viande de dinde et de viande de canard sont aussi en hausse (+ 4,0 % et + 3,5 % respectivement).

La part des importations dans la consommation de viande porcine et de viande bovine s'agrandit également, représentant respectivement 29 % et 21 % de la consommation en 2022, soit + 7,9 % pour les importations porcines, et une forte hausse de 22,9 % pour celles bovines.

Clotilde de Gaillard